

LE DRAC – Nage en eau vive

Un hydrospeed sous le corps, un casque, des palmes, ainsi qu'une certaine expérience, la forme physique, du courage... et voici les nageurs en eau vive prenant le départ, juste en aval du pont des Barraques de La Fare, du « rush » constituant le prélude au 3ème Critérium national de nage en eau vive organisé par les « Nageurs des torrents alpins », et la Fédération française de nage en eau vive.

Le 3ème Critérium national du Drac s'est déroulé dans des conditions propices, pour ce qui est de l'atmosphère (d'un coup, c'était presque l'été !) et des eaux (niveau et température idéals !).

Suisses, Italiens, Français (venus de divers coins de l'hexagone) y ont participé. Dans les deux épreuves principales, la descente et le slalom, les « Nageurs des torrents alpins » ont nettement fait la loi, la famille Chenal s'offrant les trois marches du podium à elle seule. De son côté, Patrice Maucci, autre Gapençais du N.T.A., vainqueur de la descente, a remporté le challenge du Dauphiné libéré.

Ce critérium de Pentecôte s'est prolongé, ici et là, par des descentes libres, dans un but de découverte.